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①寺山に来た目的
１０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月 合計 割合

広場(遊具)で遊びに 16 6 6 3 3 13 47 64%
花・景色を見に 1 1 2 1 3 3 11 15%
宇宙館を見に 1 0 2 0 0 1 4 5%
その他 1 2 2 3 1 2 11 15%

②誰と一緒に来たか
１０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月 合計 割合

家族 18 7 4 6 6 14 55 75%
友達・知り合い 1 2 7 1 1 4 16 22%
団体 0 0 1 0 0 1 2 3%

③どこから来たか
１０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月 合計 割合

薩摩川内市内 12 6 9 3 6 13 49 67%
鹿児島県内 6 2 3 1 1 4 17 23%
県外 1 1 0 3 0 2 7 10%

④公園を利用して
１０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月 合計 割合

とてもよかった 9 5 11 6 5 13 49 69%
よかった 6 2 1 1 0 4 14 20%
普通 3 1 0 0 1 2 7 10%
悪かった 0 0 0 0 0 0 0 0%
とても悪かった 1 0 0 0 0 0 1 1%

○年齢
１０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月 合計 割合

～10歳 11 3 5 2 1 6 28 38%
10代 1 2 5 3 1 8 20 27%
20代 2 1 0 0 0 0 3 4%
30代 1 2 1 0 1 2 7 10%
40代 1 1 1 0 3 0 6 8%
50代 1 0 0 0 0 1 2 3%
60歳～ 2 0 0 2 1 2 7 10%

④寺山を利用して、どうでしたか？

☆きれいにしてあった。
★レストランは休業でした┉残念。

☆とても楽しかった。（２）
☆広いし使いやすい。
☆お花がキレイだった。
☆遊ぶものがたくさんあった。
☆すごくたのしかったから。
☆草刈りがとても立派だった。

☆ゴーカートを子どもがとても喜んでいました。



☆広いしボールが外に飛び出さない。
☆とても楽しくて広いから。
☆清掃が行き届いており、いつ来ても気持ちがよいです。
☆きれいに整備されている。
☆自然がいっぱいあったから。
☆ゴーカートが楽しかった。
☆ウサギなどたくさん遊んだから。

⑤ポニーやうさぎ、鳥など動物についてはどうでしたか？

☆思い切って動物を増やせばいい。動物園みたいにしてください！
☆孫と来ましたが、うさぎや鶏等身近な動物に触れあえてよかった。

☆とても良かった。

☆かわいかったです。県外の人にもうさぎは頂けるのですか？選べますか？
☆可愛かった。（３）

☆とてもかわいくてなごんだ！
☆ウサギ小さくてかわいかった。
☆かわいいし、近くで見れたからよかったです。
☆すごくおとなしくて買いたくなった。
☆かわいいし、ちょっとにおいがくさかったけど、ほしい。
☆まあまあ楽しかった。
☆ウサギの中にけがをしている子がいたので、ちょっとかわいそうかな？
☆ふれあいコーナーの使い方があまり活用されていない気がします。

☆レストランはなかったけど子どもと広い場所で遊べたことがとてもよかった。

☆鶏を見に孫と来ました。

☆楽しかった。
☆遊びものがいっぱいあるから。
☆色んな事が出来たから。
☆ゆっくり遊ばせる事が出来る。
★雨が降っていてサッカーができなかった。

☆いっぱい遊べるから。

☆とてもかわいかった。（７）
☆かわいいけど少しくさかった。
☆ウサギがぴょんと跳ねてかわいかった。

☆うさぎがかわいいでした。
☆ウサギが満腹で餌をあまり食べなかった。
☆ポニーのフンのにおいがきついので、どうかした方がいいかも?

☆とてもおもしろい。

☆うさぎがかわいかったです。（２）
☆かわいかった。（３）
☆楽しかった。（２）
☆また見に来たい。

☆ポニーが可愛かった。

☆可愛い生き物もいるので、子供が喜ぶ。
☆かわいくて触りたかった。

☆かわいかった。（２）
☆とてもかわいかった。

☆元気だったです。
☆可愛くて餌をあげた。
☆クジャクがすごかった。



★ウサギは餌をあげすぎて食べてくれなかった。

⑥広場についてのお気付きの点、ご要望など。

☆シーソーやブランコ、バスケットのリングが欲しい。（３）
☆シーソーや動物を増やしてほしい。
☆桜がとてもきれい。
☆毎年来ています。いつもきれいですね。ありがとうございました。また来ます！
☆集会所で休憩させてもらえたのでとても助かりました。（赤ちゃん連れだったので）
　親切にお気遣い頂きありがとうございました。
☆通路も広く歩きやすいので、イルミネーション等すれば人が集まると思いました。

☆１００円で動くミニカーの充電切れに注意してほしい。
☆川内から樋脇方向、寺山入口１００ｍ手前に看板をお願いしたい。
　わかりにくい！

☆遊び場も広くて言う事はなかったけど、レストランに行ったら閉まっていたのが
　残念だった。いつから再開されるのですか？　また来たい。
☆ジャンボスライダー。（島根県アクアス近くの公園、山口県和木町はちみね公園
　にあるような）・・・それとブランコが欲しいです。
☆ウサギがいつも出ていてほしい。シーソー、あみのりネット、ブランコが欲しい。

☆川内市内の史跡や場所の案内がもう少し詳しい看板と掲示してはいかが
　でしょうか？
☆ウサギが平日でもさわれるよううにしてもらえるといいな。時計台もほしい。
☆喫茶店とかテーマパーク（ゆうれい屋敷、お化け屋敷等）（２）

☆ブランコ、シーソー。
☆じゅうぶん。
☆屋根つきのテーブルがもう少しあると、休日などはお弁当を持ってくる人が
　いるかも？
☆ブランコやジャングルジム、鉄棒があったらいいと思います。

☆テーブルをもっと増やしてほしい。ブランコもつけて欲しい。
☆お花がとてもキレイでいつも楽しみにあそびに来ています。

☆ポニーは怖がって遊べなかったけど、レストハウスがとてもよかった。

★灰皿の位置を高くして、子どもたちの手が届かないようにしてほしい。

★ポニーはちょっと怖かった。

☆楽しく遊べました。ありがとうございました。
☆ほかの公園に比べてきれいでした。

☆ゴールネットをつくってほしい。

☆ブランコがあったらいい。
☆遊具、動物をもっと増やしてほしい。

☆動物をお風呂に入れてあげてください。

☆食べるものがない。食堂が欲しい。
☆サッカーや野球場が欲しい。　

☆ウサギと鳥が一緒なのはちょっと・・・・

☆平日もポニーの乗馬があればいいです。
☆公園内に小さなトイレが欲しい。
★ブランコ、鉄棒、砂場、遊ぶ道具が何もない。（２）

★芝が伸びていて子どもたちが遊びにくい。
★もっと遊具を増やしてほしい。（２）

☆トランポリンや大きなボヨボヨした山。

☆きれいだと思います。

☆先日花をいただきありがとうございました。


